

Cuba rend hommage au patriote qui a composé l'hymne national

Image not found or type unknown



La Havane, 18 février (RHC) Les Cubains rendent hommage au patriote Perucho Figueredo, compositeur de l'hymne national, qui est né ce jour-là en 1818.

Malgré ses liens familiaux avec la puissance coloniale espagnole, il a été lié très tôt au mouvement d'indépendance et a composé La Bayamesa, une chanson instrumentale dont il a écrit les paroles le 20 octobre 1869, lorsque l'Armée de libération cubaine a pris sa ville natale, Bayamo, et qui allait devenir l'hymne national.

Une anecdote très appréciée des Cubains rapporte qu'il a interprété l'hymne devant les autorités espagnoles dans la cathédrale de Bayamo, un acte de rébellion courageux qui lui a valu l'admiration de ses camarades et la suspicion des colonialistes.

Figueredo est né dans la ville de Bayamo, au sud-est de Cuba, dans une famille aisée, ce qui lui a permis de suivre une formation d'avocat et de développer ses talents artistiques et littéraires sur l'île et à

l'étranger.

Sa maison de Bayamo était le principal centre de la conspiration indépendantiste dans la région orientale, et lorsque la guerre de dix ans a éclaté le 10 octobre 1868, il a rapidement rejoint l'armée cubaine naissante et organisé la prise de Bayamo.

Pendant la guerre, il occupe divers postes politiques et militaires.

Il est fait prisonnier par les Espagnols le 12 août 1870 alors qu'il est en convalescence après une fièvre typhoïde au domaine de Santa Rosa de Cabaniguo à Las Tunas, et de là, il est conduit à Santiago de Cuba où les autorités espagnoles le fusillent cinq jours plus tard. (Source:PL)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/314154-cuba-rend-hommage-au-patriote-qui-a-compose-l-hymne-national>



Radio Habana Cuba